

生涯学習 がんばってます!

お父さんとテニスをするのを目標に
がんばる女の子。やさしい先生と楽
しくハンドベルを演奏する女の子。
今回は、生涯学習講座の「ふれあい
ひろばバウンドテニス」と「ふれあ
いひろばハンドベル」に参加された
方の声を紹介します。

バウンドテニスクラブに入って

小出芽依さん



わたしは四年生の時に、友達とふれあい
ひろばのバウンドテニスクラブに入りまし
た。きっかけは、家でWi-Fiのテニスゲーム
をしていた時にいつもお父さんに勝てな
かったからです。どうしてそんなに強いのか
を聞いたら、お父さんは昔テニスをやって
いたそうです。わたしはテニスを始めたら、
テニスのゲームが強くなるかもしれないし、
お父さんと本当のテニスでもいっしょに遊
べるんじゃないかと思っていたら、お母さ
んがふれあいひろばにバウンドテニスクラ
ブがあるのを見つけてくれました。バウン
ドテニスは屋内の小さいコートにやわらか
いボールを使って行きます。先生たちがや
っているのを見るとかたんそうに見える
のですが、なかなかボールを打ち返せない
し、コートの中に入れるのがむずかしいで
す。始めたばかりのころは、テニスができる
ことがうれしくて楽しいとしか思わなかつ
たけれど、五年生になると、上手に打ち返せ
ない時はくやしいと思うようになってきま
した。バウンドテニスの練習は月に一回な
のですが、もっとテニスが上手になりたい
ので、練習が重ならない時はふれあいひろ
ばのソフトテニスクラブにも通うことにし

ました。コートやラケットの大きさもちが
うけれど、たくさんボールを打ってコン
ロールできるようになればいいなあと
思います。そして上手になったらお父さん
といっしょにテニスをして遊びたいです。

楽しいハンドベル

藤木美緒さん

わたしは、文かげいのうはつびょう会に
ハンドベルで出ました。

うち園のクリスマス会でハンドベルを
やっている子がいて楽しそうだったから、
わたしもハンドベルをやってみたくと思っ
ていました。おにいちゃんのとこの合どう
はつびょう会のとくに、ハンドベルを見
たので、一年生になってハンドベルをはじ
めました。

きよ年はちがう会場でやりました。その
ときは少し、しっぱいしてしまいました。だ
けど、今年はいっしょにやりました。

今年は会場が広がったからきんちようし
ました。きよ年は人ずうが少なかつたけど、
今年是一年生がふえて人ずうがふえました。



ハンドベルだ
けでなく、ず
やトライアン
グルののつき
もやれます。
ハンドベルを
はじめたら、お
友だちもふえ
ました。先生も
やさしいから

ハンドベルの時間が楽しいです。
これからは、むずかしいきよもやってみ
たいです。

キッスレポート

スポーツ少年団に入って

岡村唯叶さん

スポーツ少年団に入ってほくは、
チームプレーとはどういうものを
学びました。野球は、一人だけ
は試合に勝つことができません。
自分勝手な行動ばかりしていても、
何も進みません。だから、みんなの
意見などを取り入れながら動くこ
とが必要であると思います。なので、仲間
と共に協力しながら練習をし、試合
をしてきました。試合に勝ったときの喜
びは、仲間と共に協力してきた分だけ、増
しました。その喜びは、忘れられません。
また、チームには野球の練習を通して、荷
物をそろえること、あいさつをすること、
基本的な生活習慣のことまで教えてもら
いました。

スポーツ少年団で、野球ができるのは、
家族の支えがあるからです。これからも、
家族やチームに感謝をしながら野球に取
り組み、チームの仲間のために、自分のた
めに野球をがんばっていききたいです。



このページについての問合せ
教育委員会事務局生涯学習係

396

28・0